

NGO

Simak! Apa yang Disampaikan Kpt Inf Amril, Ini Perlu Kita Aplikasikan dalam Kehidupan Sosial Bermasyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Oct 1, 2022 - 11:47



Sukabumi - Dalam Momentum Hari Kesaktian Pancasila 01 Oktober 2022, Danramil Kormail 0622-06/Parakansalak Kpt Inf Amril mengajak kepada seluruh lapisan masyarakat di Wilayah Koramil Parakansalak terus meningkat persatuan dan kesatuan serta turut serta dalam menjaga kondusifitas wilayah, Sabtu 01 Oktober 2022.

Giat arahan dan pembinaan tersebut dilaksanakan di Kantor Koramil Parakansalak dan dihadiri berbagai Ormas, dan juga Linmas, serta Satpol PP dan Pramuka yang mendapat arahan langsung dari Kpt Inf Amril.

Ini adalah momentum yang sangat bersejarah dan sakral, yaitu Hari Kesaktian Pancasila yang diperingati setiap tanggal 01 Oktober tiap tahunnya sesuai dengan Keputusan Presiden Nomor 153 Tahun 1967.

Kpt Inf Amril memaparkan betapa pentingnya persatuan dan kesatuan dalam kehidupan sehari-hari yang bersosial beragama, bermasyarakat, bernegara dan berbudaya.



Amril menekankan bahwa nilai-nilai luhur Pancasila itu harus diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari.

"Kita tanamkan nilai-nilai luhur Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, sehingga kita mampu untuk menjaga semuanya, menjaga keluarga kita, menjaga lingkungan kita, agar kita tidak mudah pecah belah dan termakan isu-isu hoak yang tidak bertanggung jawab," terang Amril.

Amril pun meminta kepada berbagai elemen warga masyarakat, Ormas, OKP, dan lainnya agar terus mendorong dan mensukseskan program-program kerja pemerintahan khususnya di wilayah Kecamatan Parakansalak, yang dimana program itu akan dirasakan manfaatnya oleh warga masyarakat Parakansalak sendiri.

"Mari kita sama-sama mengabdikan kepada NKRI ini dengan dimulai dari wilayah kita masing-masing, ada sebagai pemangku kebijakan, ada sebagai pengayom, ada sebagai Kontrol Sosial, ada sebagai petani dan pedagang serta lainnya, pada intinya kita semua ingin memberikan yang terbaik untuk masyarakat dan wilayah kita sendiri serta Negeri ini," serunya.

Masih kata Amril, kunci semua itu adalah dengan menyatukan persepsi untuk kepentingan dan kemajuan wilayah kita, jaga persatuan, kesatuan, persaudaraan serta selalu melakukan yang terbaik dalam tugasnya masing-masing, demikian Kpt Inf Amril menyampaikan dalam arahannya.